

«Prends soin de toi là-haut»

Sa fille, Cécile **Marendaz** et son époux Anthony ;
Ses petits-enfants, Liam et Maëlle ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Espagne et en Suisse,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur José BARON

qui s'est endormi paisiblement, entouré de l'amour des siens, le mercredi
4 décembre 2024 à l'âge de 81 ans.

Un dernier adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19 à Lausanne,
le lundi 9 décembre à 16 heures 00.

La famille remercie chaleureusement le CMS de Prilly sud, l'ensemble du
personnel de l'Hôpital de Lavaux à Cully ainsi que le Dr. Carlino et son équipe,
pour leurs bons soins et leur accompagnement.

José repose à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

Adresse de la famille: Grand-Rue 14, 1083 **Mézières**.